

Assemblée générale

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne**

Band (Jahr): **25 (1953-1954)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-869941>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ASSEMBLEE GENERALE

La trente-troisième assemblée générale des Etudes de Lettres s'est tenue le mercredi 24 juin 1953, dès 16 heures, à la Salle Tissot, à Lausanne. Elle fut présidée par M. Ernest Manganel qui, après avoir ouvert la séance, a rendu un vibrant hommage à M. André Jaquemard, président, décédé à la fin de mars.

Au nom du comité, M. Ernest Giddey présenta un rapide rapport consacré aux activités de la société au cours de l'année écoulée. En dépit du deuil qui a assombri son existence, notre association a poursuivi sa tâche au milieu de difficultés financières croissantes ; les conférences organisées ont remporté un vif succès ; trois numéros du bulletin ont vu le jour ; les colloques d'anglais et de grec sont fort actifs. La diminution du nombre des membres ne laisse pas d'être inquiétante. Un effort sérieux de recrutement devra être entrepris, qui ne sera couronné de succès que si chacun y participe ; il convient de secouer l'indifférence qui a gagné quelques membres, autrefois actifs, des Etudes de Lettres.

M. Bocherens, caissier, commente ensuite les comptes de l'exercice 1952-1953 ; il constate une diminution de fortune de 189 fr. 89. Rapport du comité et rapport du caissier sont adoptés par l'assemblée.

M. Manganel ayant exprimé le désir de quitter le comité, après une longue et féconde activité, deux postes sont à repourvoir, le second étant celui devenu vacant à la mort de M. Jaquemard. MM. Georges Anex, professeur aux Ecoles normales, et Jean Boudry, professeur à l'Ecole supérieure de jeunes filles, sont alors élus membres du comité. Pour remplacer M. Jaquemard à la présidence, l'assemblée désigne par acclamations M. Ernest Giddey.

La partie administrative étant close, l'assemblée gagne les salles du Musée des Beaux-Arts où, sous la conduite de M. Manganel, elle visite l'exposition Félix Vallotton. A l'issue de cette visite, un porto, offert par la société, réunit pendant quelques instants encore, en une atmosphère fort sympathique, les participants à cette trente-troisième assemblée des Etudes de Lettres.

* * *

Le jeudi 17 septembre, les membres des Etudes de Lettres ont pu participer à une visite de l'exposition Rodin, à Yverdon. M. François Daulte, historien de l'art, a bien voulu commenter les œuvres exposées.

* * *

Le programme définitif des conférences des Etudes de Lettres pour la saison 1953-1954 n'est pas encore établi. Signalons toutefois que, dans le courant de l'automne, Bernard Grasset parlera, sous nos auspices, de quelques-unes de ses expériences d'éditeur. En février, Albert Béguin, directeur de

la revue *Esprit*, nous entretiendra de l'Inde et de ses problèmes. André Chamson, Henri Guillemin, Jacques Mercanton figurent également parmi les conférenciers auxquels nous avons fait appel. Nous avons d'autres projets, qui se préciseront par la suite. Nous avons l'intention de rétablir les conférences dites de « mise au point ». Nous songeons à demander à quelques archéologues de nous parler de l'une ou l'autre des étonnantes découvertes faites récemment au Moyen Orient.

* * *

Avec la venue de l'automne, les colloques des Etudes de Lettres vont reprendre leur activité. Le colloque d'anglais (secrétaire : M. Ami Henchoz, 1, ch. Moraine, Prilly, téléphone 24 21 21), poursuivra pendant deux séances encore l'étude, amorcée l'hiver dernier, d'œuvres théâtrales de l'auteur américain Eugene O'Neill. Le colloque de grec (secrétaire : M. André Rivier, 2, av. Montbenon, Lausanne, téléphone 23 09 55) étudiera l'Ethique à Nicomaque d'Aristote.

Les membres inscrits aux colloques recevront, comme par le passé, des convocations précisant l'heure et le lieu de chaque séance. Tout membre des Etudes de Lettres s'intéressant à l'un ou l'autre des colloques peut demander à être convoqué (s'adresser aux secrétaires des colloques).

Le colloque de français somnole. Qui s'offre pour le réveiller ?

* * *

Le nombre des membres de notre société a constamment diminué au cours des dernières années. Un effort de recrutement soutenu s'impose. Le comité compte sur la collaboration de chaque membre. Signalez les activités des Etudes de Lettres à vos amis et engagez-les à se joindre à nous. Le président tient des bulletins d'adhésion à votre disposition. Communiquez-lui les noms de personnes susceptibles d'entrer dans notre association.

COMPTES-RENDUS BIBLIOGRAPHIQUES

Gavin R. de Beer, Georges A. Bonnard, Louis Junod, *Miscellanea Gibboniana*, Publications de la Faculté des Lettres, Université de Lausanne, X, Lausanne, Librairie de l'Université, 1952, 152 p.

En 1945, M. Georges Bonnard faisait paraître, dans la collection des Publications de la Faculté des Lettres de l'Université de Lausanne (vol. VIII), *Le Journal de Gibbon à Lausanne, 17 Août 1763-19 Avril 1764*, ouvrage d'un intérêt considérable, parce qu'il éclairait d'un jour nouveau une période capitale dans la vie de l'historien anglais. Aujourd'hui, la Faculté des Lettres de Lausanne nous offre un volume qui est l'heureux complément de l'ouvrage de 1945. *Miscellanea Gibboniana* contient trois textes de Gibbon, écrits en